

I.C. | CONCEPCIÓN

GERMÁN LYON, A UN AÑO DE SU ACCIDENTE:

Hace un año exacto, la vida de Germán Lyon cambiaba radicalmente. En su segunda incursión mundialista en el Rally de Chile, el ahora copiloto sufrió un terrible accidente que le causó un edema que generó una inflamación en las vértebras cervicales; incluso, el disco C3 se fracturó y debió ser reemplazado.

"He avanzado bastante con la movilidad, desde lo funcional estoy completamente autónomo, haciendo mi vida normal, pero aún con algunas imperfecciones. El movimiento del lado derecho todavía tiene algún déficit y lo más

"No volveré a ser la misma persona de antes"

El copiloto vuelve a las rutas en las que sufrió un grave volcamiento en 2023. "Cuando estás totalmente inmóvil, piensas que te quedarás así para siempre", reflexiona.

complicado son los dolores musculares y el adelgazamiento de las piernas", narra. —¿Temió por alguna secuela de mayor gravedad?

"Creo que el momento más crítico fue la primera noche, no tuve conciencia de que estaba pasando un momento de vida o muerte. Después me

explicaron que la lesión medular, cuando es cervical, es un hematoma que está en la médula que puede irse al cerebro. Eso fue lo más crítico y eso no lo supe. Cuando estás totalmente inmóvil, piensas que te quedarás así para siempre, pero me sucedió algo mágico, recibí una energía

muy potente que me hizo salir adelante".

—¿Siguen los miedos de manejar?

"Dentro del tratamiento, en la clínica tuve un psiquiatra para afrontar estos posibles miedos de salir a la calle... Pero la verdad es que no tengo nada de eso, nunca lo tuve. Antes de venir al rally anduve en moto por el campo, eso podría hacerlo más en el mediano plazo, pero es difícil con un auto. No volveré a ser la misma persona de antes, voy a

quedar con algunas secuelas, que me impedirán tener una reacción como corresponde".

—¿Va a seguir ligado al rally?

"Me gustaría hacer algo donde el rally pueda devolver la mano al mundo rural. Deberíamos poner nuestro granito de arena e incentivar a los niños de escuelas rurales por donde pasamos, quizá enseñarles a manejar. Hay muchos accidentes fatales, creo que los pilotos tenemos algo que hacer".



Lyon asiste al WRC, la misma cita que casi le costó la vida.

FELIPE GONZALEZ